



KATA PENGANTAR


Puji dan Syukur kita panjatkan kehadirat Allah Subhanahu wata'ala atas semua limpahan Rahmat dan Karunia-Nya yang terhingga, sehingga penyusunan Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKjIP) Provinsi Kalimantan Utara Tahun 2015 dapat diselesaikan, sebagai bentuk akuntabilitas penyelenggaraan pemerintahan selama tahun 2015.

Penyusunan Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKjIP) Provinsi Kalimantan Utara tahun 2015 berdasarkan Peraturan Presiden Nomor 29 Tahun 2014 Tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah dan Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara Dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja, dan Tata Cara Riviui atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah yang setiap tahunnya instansi pemerintah diwajibkan untuk membuat laporan pertanggung jawaban atas pelaksanaan kegiatan tugas pokok dan fungsinya selama satu tahun dalam bentuk Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKjIP).

Dilandasi dengan kesadaran bahwa Laporan Kinerja merupakan media akuntabilitas kinerja dan alat umpan balik pengambilan keputusan yang bermanfaat bagi terwujudnya *good governance*, maka Pemerintah Provinsi Kalimantan Utara berkewajiban untuk menyusun LKjIP Provinsi Kalimantan Utara Tahun 2015.

Laporan Kinerja tersebut sebagai bahan Laporan yang telah dilaksanakan oleh Pemerintah Provinsi Kalimantan Utara selama tahun 2015 yang merupakan perwujudan pertanggungjawaban pelaksanaan tugas pokok dan fungsi serta pengelolaan sumberdaya pelaksanaan kebijakan dan program yang diemban oleh Pemerintah Provinsi Kalimantan Utara.

LKjIP Provinsi Kalimantan Utara Tahun 2015 menginformasikan pencapaian kinerja kegiatan yang telah ditetapkan dan diupayakan dan telah dilakukan dalam rangka pencapaian kinerja tersebut. Selain itu LKjIP juga sebagai tolak ukur pencapaian penetapan kinerja yang terdiri dari 4 Sasaran Strategis dan 5 Indikator Kinerja Utama.



Semoga LKjIP Provinsi Kalimantan Utara tahun 2015 yang telah tersusun ini sesuai dengan yang diharapkan dan dapat memberi manfaat bagi Pemerintah Provinsi Kalimantan Utara dalam rangka meningkatkan efektivitas dan efisiensi dalam capaian kinerja serta penyelenggaraan pemerintah yang lebih berorientasi pada hasil.

Tanjung Selor , Maret 2016

GUBERNUR KALIMANTAN UTARA,

Dr. Ir. H. IRIANTO LAMBRIE, MM